

Nicole Martin

Retour triomphant d'une grande dame



Par Anne-Sophie Bois
Mercredi 5 février 2014 08:27:38 HNE



Nicole Martin sera en spectacle à Drummondville le 8 mars à la Maison des arts Desjardins.

DRUMMONDVILLE - Une grande dame de la chanson au Québec est de passage à la Maison des arts Desjardins de Drummondville le 8 mars. Nicole Martin revient sur scène, après 18 ans d'absence, pour faire revivre toute une gamme d'émotions à son public si fidèle.

Quand on pense à Nicole Martin, on pense à notre premier amour, à un premier slow ou à un premier baiser. Cette dame de la chanson a su toucher toutes les générations avec son grand répertoire.

Cette fois-ci, la chanteuse offre, accompagnée de six musiciens dirigés par Julie Lamontagne, un voyage «Tout en douceur» de 16 spectacles qui transportera les adeptes à travers plus de 40 ans de carrière.

«J'ai hâte d'être sur scène. De voir les gens pleurer, rire et s'amuser. Toutes mes chansons sont des petits scénarios d'amour. Je vais chanter tous mes grands succès, Laisse-moi partir, Oui paraît-il, Il était une fois des gens heureux... Ce dont j'ai hâte, c'est de voir les différentes expressions chez les spectateurs. C'est leur vie que je leur ai chantée et je vais leur rechantée», mentionne Nicole Martin qui adore le lien que lui procure les médias sociaux avec son public.

Le déclic

Le 25 juillet 2009, plus de 250 personnalités du show-business étaient réunies au Théâtre du Nouveau Monde à Montréal pour souligner les 20 ans de carrière de l'humoriste Patrick Huard et également son 40e anniversaire lors d'une édition spéciale des *Grandes entrevues Juste pour rire* animée par Stéphan Bureau.

Nicole Martin a fait une apparition-surprise lors de ce spectacle pour chanter Il était une fois des gens heureux, une chanson importante pour l'humoriste. «J'ai encore des frissons lorsque j'en parle. Tout le monde n'en revenait pas. Après autant d'années, Nicole était de retour sur une scène. On me disait dans les coulisses, on dirait le retour des Beatles», explique ému son conjoint et gérant, Lee Abbott.

À la suite de cette parution, la chanteuse a reçu une telle vague d'amour qu'elle a décidé de revenir sur les planches. Depuis, elle a offert à son public quatre albums en trois ans, dont un coffret souvenir qui s'est vendu à plus de 35 000 copies.

«On entend plusieurs personnes qui font des retours. Pour ma part, ça fait quatre ans et ça va très bien. C'est un très beau retour. Je ne m'attendais pas à ça. Après mon arrivée sur Facebook et tout, j'ai vraiment constaté que les gens n'ont pas arrêté de m'aimer», soutient-elle.